



PROGRAMME - DEROULEMENT

I. Vendredi 20 février 1998

Accueil :

- pour ceux se déplaçant en voiture, entre 11h30 et 12h30 à l'école Navale à Lanveoc Poulmic.
- pour ceux se déplaçant en train, entre 11h00 et 12h00 à la gare de Brest (arrivée du train de Paris : 11h22)

Déjeuner à l'école Navale.

Déplacement vers le porte-avions nucléaire "Charles-de-Gaulle".

Manifestation à bord du porte-avions.

Visite de la rade de Brest.

Déplacement sur Coëtquidan.

II. Samedi 21 février 1998

A compter de 10h00 : accueil des parrains par les sous-lieutenant du 1^{er} Bataillon au PC du bataillon.

Installation des parrains qui n'auront pas participé à la partie "brestoise".

10h30 - 11h30 : visite des Ecoles.

11h30 : regroupement des promotions au restaurant Wagram.

12h00 - 14h00 : déjeuner au restaurant Wagram.

14h15 : regroupement en amphi Napoléon :

- mot d'accueil du commandant de bataillon et du "Père Système". Projection clip vidéo "Saint-Cyr".
- 14h30 - 17h00 : présentation des promotions par leurs "Père Système" ou secrétaires respectifs.
- 17h00 - 17h15 : présentation des cérémonies de parrainage et du Musée du Souvenir par le Colonel des Gardes.

18h30 - 19h45 :
- cérémonie de parrainage cour Rivoli,
- cérémonie au Musée du Souvenir.

19h45 - 20h30 : apéritif au foyer des Elèves (mots de remerciements éventuels).

A compter de 20h45 : dîner officiel au restaurant Wagram.

III. Dimanche 22 février 1998

07h50 - 08h30 :
- "jus galette" au foyer des Elèves.
- petit déjeuner des épouses au cercle de Lattre.

08h30 : en principe : "Grand Bosse" à pied, en vélo ou en...voiture, pour les volontaires

10h30 : messe à la chapelle Saint-Paul.

12h15 : déjeuner au restaurant Wagram.
Dislocation à l'issue.

LE PARRAINAGE DE LA PROMOTION COLONEL CAZEILLES

Le **samedi 21 février 1998** auront lieu à **Coëtquidan** les cérémonies officielles du parrainage de la promotion "Colonel CAZEILLES" par la promotion "Général De GAULLE".

Il est d'ailleurs significatif qu'à cette occasion, ces deux personnages soient conjointement honorés puisque, même si le premier n'a pas acquis la même renommée que le second, il s'est distingué au même moment, en juin 1940, en tombant les armes à la main, à la tête du 21^{ème} RIC qu'il commandait.

La journée du samedi se terminera par un dîner de gala. Aussi a-t-il été prévu de prolonger notre présence à Coëtquidan à la matinée du **dimanche 22**, jusqu'au déjeuner inclus, pour permettre à ceux qui le souhaiteront de prendre quelque repos et de s'attarder un peu dans les écoles avant de regagner leurs pénates.

Cinq promotions sont, en réalité, concernées par ces deux journées, parmi lesquelles la nôtre, qui, bien sûr, se doit de faire bonne figure :

- les deux promotions sortantes de l'ESM et de l'EMIA, respectivement "Colonel CAZEILLES" et "Général GANDHOUËT",
- les deux promotions marraines, sorties de l'école il y a 25 ans, soit la "Général De GAULLE" et la "Souvenir",
- la promotion de l'ESMIA sortie de l'école il y a 50 ans et qui nous parraina lorsque nous étions à Coët; il s'agit de la "Nouveau Bahut".

Au mois d'avril, lorsque j'effectuais à Coëtquidan une première reconnaissance avec le secrétaire de cette très vénérable promotion, le Général LAPALU, celui-ci annonçait, pour sa part, 300 participants, épouses comprises. Il est vrai que la "Nouveau Bahut", à son origine, comptait près de 800 membres.

Vous l'avez compris, les épouses sont évidemment invitées à ces journées dont le détail est donné plus loin. Mais vous comprendrez aussi, qu'en la circonstance, la GDG doit se distinguer et apporter un plus à un programme entièrement organisé par nos jeunes avec, naturellement, le soutien de l'école. Comme elle l'a déjà fait, en 1995, à l'occasion de la commémoration du 25^{ème} anniversaire de la mort de son parrain, notre promotion doit apporter sa touche personnelle, sa marque, en utilisant pour cela le nom qu'elle porte.

Elle le fera, en se retrouvant nombreuse, la veille, **vendredi 20 février, à Brest**, en fin de matinée. En effet, l'Amiral chef d'état-major de la marine m'a donné son accord pour, qu'après un déjeuner à l'école Navale, nous soyons autorisés à nous réunir sur le pont du **porte-avions nucléaire "Charles-De-Gaulle"**.

Il sera en effet particulièrement original qu'une promotion d'officiers de l'Armée de terre, incluant bien évidemment les petits cos civils et les épouses présentes, soit réunie sur un bâtiment de la Marine nationale, bâtiment déjà illustre car constituant une pièce maîtresse de notre future armée, se référant ainsi, dans une démarche résolument interarmées, à un même personnage historique.

La marine et singulièrement son chef a trouvé l'idée excellente. Le coup est lancé et l'Amiral commandant la région maritime Atlantique, comme l'équipage du "Charles-de-Gaulle", nous attendent à Brest. Ne soyons pas pékins de prestige et retrouvons nous nombreux pour cette manifestation qui ne sera autorisée qu'à une seule promotion : la nôtre.

Beaucoup d'entre nous ne sont jamais retournés à Coët depuis 1972. Pour beaucoup également, il s'agira là peut-être de la dernière occasion d'y retourner jamais. Quels que soient les souvenirs que nous gardons de l'école, le temps a passé, le temps qui, sagement, efface les

éventuels ressentiments. En outre, si l'école d'aujourd'hui est physiquement identique à celle que nous avons connue, elle a beaucoup évolué dans son esprit et peut-être (nous en jugerons) dans son âme.

Je vous donne ci-après les principaux points du déroulement des trois journées, étant entendu que le programme est à la carte et que chacun d'entre nous, compte tenu de ses contraintes, peut participer à l'ensemble des activités prévues, à deux journées seulement ou encore à une seule. Quoiqu'il en soit, une participation même minimale sera préférable à une absence totale de participation.

En revanche, je vous demande de me renvoyer pour la date prescrite, **soit avant le 1^{er} janvier 1998, dernier délai**, le questionnaire joint afin que je puisse informer nos hôtes, à Brest comme à Coëtquidan, avec le préavis et la précision suffisants.

Pour ceux qui se déplaceront en train, les moyens de transport nécessaires aux différents transferts, à Brest comme à Rennes ou à Redon, seront assurés.

L'hébergement sera prévu à Coët dès la nuit du vendredi 20 au samedi 21 février pour ceux qui se rendront à Brest et, bien sûr, pour la nuit du 21 au 22, **gratuitement, avec les épouses**, dans les locaux du 1^{er} Bataillon mis à notre disposition. Cela ne manquera pas d'éveiller des souvenirs...

Les déjeuners du samedi 21 et du dimanche 22 seront servis à Coëtquidan au pris de 60F par personne.

Le dîner de Gala sera facturé 100F par personne.

Pour les milis, les manifestations à Brest comme à Coët se dérouleront en tenue Terre de France avec chemise blanche.

Le président,
COL ROBINET